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 今月の聖書のことばも不思議な言葉です。

前回は「心の貧しい者は幸いです」とあり、

今回は「悲しむ者は幸いです」とあります。

なぜ悲しむ者が幸いなのでしょうか。心の

貧しさもそうですが、悲しむということに

ついても余り積極的な意味を見いだせない

のが正直なところです。このイエス・キリ

ストの真意は何でしょうか。 

 まず、重要なことはな
・

に
・

を
・

悲しんでいる

のか、ということです。人の悲しみには色々

なものがあります。人から酷い言葉を言わ

れたり、冷たい態度をとられたりすること

は悲しいことです。また、人との別れもあ

ります。引っ越しなどで離れ離れになるこ

ともそうですが、死別は本当に悲しいもの

です。このように人の悲しみを挙げはじめ

たら人それぞれあって切りがありませんが、

ここでイエス・キリストが言おうとしてい

たことは、それらの悲しみも含みつつ、次

のことであったと考えられます。それは、

自分の罪に対して悲しむということです。

私たち人間の中には罪があります。その罪

ゆえに他人を傷つけたり、時に自分を傷つ

けたりすることもあります。そのようなこ

とをした後で、自分に対して苦々しい思い

を持ったり、自分のことが嫌になったり、

何であんなことを言ってしまったのだろう

と自己嫌悪に陥った経験はないでしょうか。

私自身の経験をお話しますと、学生時代の

経験やサラリーマン時代に行ったことが思

悲しむ者は幸いです。その人たちは慰められるから。 

 【マタイの福音書 5章 4節】 

 



～集会案内～ 

〇日曜日：聖日礼拝 10:30～12:00   〇水曜日：聖書研究祈祷会 10:30～12:00 

教会学校  9:00～10:00                19:30～21:00 

〇毎月第 2火曜日：ユニケの会 10:30～12:00（子育てなどをしている方のための集い。） 

聖書に関する疑問等ございましたら、遠慮なくご連絡ください。また、当教会は、エホバの証人

やモルモン教、統一教会等とは一切関係のない、プロテスタントキリスト教会です。 

い出され、随分と苦しんだ時期がありまし

た。それは、まさに自分の罪でした。蓋をし

ていた部分が聖書を読んでいた時に開けら

れ、何とも言えない悲しい気持ちになって

神学校の先生に話に言ったことがありまし

た。その時に言われたことが大変印象に残

っていますが、「大髙さんが行ったことは罪

だけれども、それを神様の前に告白したな

ら必ず罪が赦され、今後その罪が決して神

様に問われないことを信じていますか？」

と聞かれました。その問に私はドキッとし

ましたが、同時にとても慰められ励まされ

たことを覚えています。罪を犯し、それが

示されることは辛く悲しいことです。自分

にも嫌気がさすわけですが、それを神様の

前に告白する時、私たちは慰められるので

す。それは、私たちの身代わりとなって罪

を背負って死んでくださったイエス・キリ

ストの十字架があるからです。聖書の神は、

罪に対して大変厳しい御方です。しかし、

その罪を悲しみ告白する時、イエス・キリ

ストの十字架のゆえに優しく赦してくださ

います。聖書に次のような言葉があります。

「もし、私たちが自分の罪を言い表すなら、

神は真実で正しい方ですから、その罪を赦

し、すべての悪から私たちをきよめてくだ

さいます。」(Ⅰヨハネ1:9)。自分の心を見つ

める時、罪に苦しみ、悲しむことがあるか

もしれません。しかし、そのような人は幸

いです。イエス・キリストの十字架の赦し

を自分のものとすることが出来、神様から

の慰めを頂くことが出来るからです。どう

か、そのような幸いの中を歩んでください。 

◆コラム 

牧師をしていますとお正月や祝日など余り

関係ないのですが、今年は元日が日曜日と

いうことで、思い切って旅に出ました。と言

っても、大磯にある友人の牧師の家に一泊

させてもらっただけですが、ポイントは「大

磯」です。大磯には国道一号線が走っていま

すが、国道一号線と言えば箱根駅伝のコー

スの一部です。私は一度生観戦をしたいと

願っていたのですが、それが今年叶いまし

た。噂で聞いていた通り、選手は一瞬で駆け

抜けます。選手の走り、運営管理車からの監

督の指示、どれをとっても大興奮でした。そ

して、今回沿道に立って分かったことです

が、最下位を走っている選手も速いです。テ

レビで見ていた時は「速く走れ！」と思って

いましたが、みんな速いです。選手の皆さん

すみませんでした。また機会があったら観

戦したいと思います。 


